

SEED - Noticias

<https://www.seed-deporte.es/>

Asamblea Ordinaria de socios de la SEED



El jueves 7 de junio, a la finalización de las ponencias de la primera jornada del Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte, se celebró la primera Asamblea Ordinaria de socios de la Sociedad en el Salón de Grados de la Facultad de Económicas de la Universidad de Málaga. El presidente de la Sociedad, Carles Murillo, fue el encargado de dar la bienvenida a los asistentes y presentar el informe de gestión de la Junta Directiva en los últimos 12 meses. Durante este último año, destacan reuniones y acuerdos de colaboración con instituciones y organismos como el Consejo Superior de Deportes, la Federación de Asociaciones de Gestores del Deporte de España o la Asociación de Derecho Deportivo como algunas de las más destacadas. Se hizo referencia también a todos los trámites llevados a cabo para la inscripción de la Sociedad en el registro de Asociaciones, la obtención del CIF o la cuota anual para los socios, entre otros trámites. Además, también se explicó todas las decisiones que se tomaron para la organización del CIED de este año como el nombramiento del Comité Organizador y el Comité Científico y se detalló todo el seguimiento que se realizó para la preparación de la IX edición del CIED. Se explicaron los trabajos llevados a cabo para dinamizar la comunicación y la presencia de la Sociedad en las Redes Sociales y los trabajos llevados a cabo para la nueva web que se irá dinamizando periódicamente con noticias de la SEED y de interés relacionadas con la economía del deporte. La situación económica y financiera de la Sociedad fue uno de los puntos más importantes de la Asamblea, en la que se detallaron los ingresos y gastos y la previsión para el nuevo ejercicio en el que también se recoge el

objetivo de incrementar el número de socios de la Sociedad, “no sólo desde el punto de vista de los ingresos, sino también para hacer a la SEED todavía más fuerte y decisiva en el panorama de la economía del deporte en España” destacó Carles Murillo en su intervención. Se aprobaron las modificaciones de los artículos 18 y 19 de los estatutos que hacen referencia a la elección de los miembros de la Junta Directiva y el calendario electoral de la SEED y se procedió a la elección de la nueva Junta Directiva en la que destaca la incorporación de José Manuel Sánchez de la Universidad de la Coruña, la nueva Junta Directiva de la Sociedad es la siguiente: Carles Murillo (presidente) Univ. Pompeu Fabra Arturo Díaz (vice-presidente) Univ. Murcia Fernando Lera (tesorero) Univ. Pública de Navarra Leonor Gallardo (vocal) Univ. Castilla-La Mancha Ferrán Calabuig (vocal) Univ. Valencia José Manuel Sánchez (vocal) Univ. Coruña Jerónimo García (secretario) Univ. Sevilla Se presentó la candidatura de Barcelona, integrada por las Universidades Pompeu Fabra, la Universitat de Barcelona y la Universitat Internacional de Catalunya para albergar la X Edición del Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte. El turno de ruegos y preguntas puso el punto final a la primera Asamblea de la SEED que contó con una gran participación de asociados.

Link to Original article: <https://www.seed-deporte.es/noticias/asamblea-ordinaria-de-socios-de-la-seed?elem=295346>